



RAIH KEMENANGAN TIPIS

PSIM Terus Tempel Pemuncak Klasemen

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta kembali meraih kemenangan tipis 1-0 dalam lanjutan Kompetisi Liga 2 2023/2024. Menjamu Perserang Serang di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Minggu (19/11), Laskar Mataram sukses mengamankan tiga poin lewat gol semata wayang pemain muda anyarnya, Krisna Sulistia Budianto.

Tambahan tiga poin tersebut membawa PSIM semakin kokoh di posisi kedua klasemen sementara Grup 2 dengan mengemas 19 poin hasil 9 pertandingan. Nilai ini hanya beresih satu poin dengan pemuncak klasemen sementara, FC Bekasi City yang meraih 20 poin hasil 9 pertandingan.

Meski semakin kokoh di posisi kedua klasemen sementara Grup 2, pelatih PSIM Kas Hartadi menegaskan bahwa timnya masih jauh dari peluang untuk lolos ke babak selanjutnya di kompetisi Liga 2

musim ini. "Meski menang, menurut saya sekarang ini kita belum satu kaki melangkah ke babak 16 besar. Kalau sudah lolos, baru kita dapat kepastian," ujarnya. Dengan kondisi tersebut, Kas Hartadi terus meminta

kepada semua pemain untuk fokus menghadapi laga-laga selanjutnya demi terus meraih kemenangan. "Karena kita targetkan kemenangan di setiap pertandingan untuk bisa memastikan lolos, ya kita akan

tetap konsen ke laga selanjutnya," tandasnya.

Dalam laga kemarin, PSIM di hadapan ribuan pendukungnya tampil maksimal sejak menit awal.

Sayangnya, sejumlah peluang yang hadir di se-

panjang babak pertama, gagal berujung gol karena penyelesaian akhir yang kurang maksimal. Beruntung, di menit perpanjangan babak pertama, umpan silang Ghulhan Fatkhur Rahman dari sisi kiri pertahanan lawan, mampu diselesaikan dengan maksimal oleh

* Bersambung hal 7 kol 4



KR-Dok PSIM Yogya

Bek asing PSIM Yogyakarta asal Korea Selatan, Kim Bong-jin (kiri) berduel udara dalam laga kontra Perserang Serang pada kompetisi Liga 2 Grup 2 di Stadion Mandala Krida kemarin.

PSIM

Sambungan hal 1

tandakan Krisna Sulistia Budianto untuk menjadi gol. Skor 1-0 untuk tuan rumah bertahan hingga jeda.

Di babak kedua, PSIM yang terus berusaha menambah keunggulan, mengurung pertahanan tim tamu. Sayang, sejumlah peluang yang hadir selalu gagal dimaksimalkan penyerang-penyerang PSIM, sehingga skor 1-0 tak berubah hingga laga berakhir.

Pelatih Perserang Serang, Bonggo Pribadi mengaku telah mencoba untuk memberikan perlawanan dan mencoba untuk mencuri poin, namun hasil di lapangan tidak sesuai yang diharapkan. "Ya begitulah sepak bola. Tapi saya tetap apresiasi ke pemain-pemain bahwa mereka sudah berjuang," terangnya. (Hit-f)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005